11 Piéces

624 m2
Réf. V1448
45 000 000 €

Monaco
Maison a vendre (98000)
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Vente en viager occupé. Située sur les hauteurs de Monaco, dans le AR iy
]

quartier de La Rousse-Saint Roman, a I'abris des regards et dans un
environnement calme. Villa d'exception et d'une grande rareté, inspirée o

du style «Belle époque». Construite en 1894, cette demeure classée, fut 5
considérée comme |'une des plus belles architectures de son époque,
sur toute la Principauté de Monaco, la Céte d'Azur et la Riviera
ltalienne. Sa facade richement décorée attire immanquablement les
regards, tandis que les balcons arrondis, les corniches et la décoration

de céramiques en turquoise rehaussent encore un ...

Life annuity sale. Located on the heights of the district of La Rousse-Saint Roman,
sheltered from view and in a quiet environment. Exceptional and very rare villa,
inspired by the «Belle Epoque» style. Built in 1894, this listed residence was
considered as one of the most beautiful architectures of its time in the Principality of
Monaco, the French Riviera and the Italian Riviera. Its richly decorated facade is an
unmistakable eye-catcher, while the rounded balconies, cornices and turquoise
ceramic decoration further enhance the elegance of this building.The villa is in
perfect condition and ...

VALERI AGENCY
7 AVENUE DES PAPALINS, LE MICHELANGELO - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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